



Alcaldía
Santo Domingo Norte
Gestión · 2024 · 2028

Boletín Informativo

No. 42 · JUNIO · 2024

www.alcaldiasdn.gob.do

[f](#) [X](#) [@](#) [v](#) @alcaldiadesdn



ASDN y MOPC intervienen calles en Buena Vista Primera con programa de asfaltado y bacheo

Comunitarios llevaban años reclamando la obra

Santo Domingo Norte, R.D. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) y el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), continuó este viernes con el programa de bacheo y asfaltado en la calle Los Cerros en el sector Buena Vista I, como parte de las acciones de acondicionamiento y mejora de la infraestructura local que lleva a cabo ese cabildo. La distribución del material asfáltico que coordinan ambas instituciones en esta calle de la Urbanización Los Cerros, impactará de manera directa a cientos de personas que diariamente se desplazan por esa vía.

El encargado de supervisión y fiscalización de obras de la Alcaldía, ingeniero Wilmer de Paula, manifestó que estas labores se realizan en respuesta a las demandas de los comunitarios, en procura

de mejorar la calidad de vida de los residentes en esa localidad. “Esto era una problemática de los munícipes que le comunicaron a la alcaldesa que viniera y nosotros como siempre ejecutando el trabajo”, agregó. En ese orden, residentes en la zona manifestaron su gratitud y satisfacción con las mejoras de la calle, asegurando no haber sido escuchados por ninguna autoridad local en años anteriores, pese a reclamos para la intervención de la misma.

“Aquí antes no se podía transitar con los vehículos, por los hoyos”, enfatizó la comunitaria Raisa Suero. La ASDN y el MOPC continuarán implementando este programa de bacheo y asfaltado en todos los sectores del municipio, asegurando que cada comunidad se beneficie de estas mejoras infraestructurales.



ASDN ejecuta operativo en alrededores de edificio de la UASD en Santo Domingo Norte

La alcaldesa Betty Gerónimo gestionó el proyecto mientras fue diputada de la provincia SD

Santo Domingo Norte, R.D. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) realizó este jueves un operativo de limpieza en el terreno donde se construirán las aulas de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), el Instituto de Formación Técnico Profesional (Infotep), el Instituto Tecnológico de Las Américas (ITLA), así como la oficina del Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (Intrant) en el municipio.

La jornada fue ejecutada por el Departamento de Ornato y Parques, a fin de adecuar la zona para que el Gobierno central, a través del Ministerio de la Vivienda y Edificaciones, comience la construcción en las próximas semanas.

Norberto Hernández, director del recinto de la UASD en SDN, destacó que la extensión beneficiará a más de 10 mil estudiantes universitarios del municipio, quienes podrán cumplir con todas el ciclo básico y otras ocho carreras, como Derecho, Educación Básica, Contabilidad, entre otras.

El académico agradeció a la alcaldesa Betty Gerónimo, que, mientras fue diputada, hizo las gestiones para que el municipio tenga su propia extensión de casa de altos estudios.

De su lado, Pedro Pérez Morel, director Ornato y Parques de la ASDN, detalló que, por instrucciones de la alcaldesa Gerónimo, se adecuó el área para que el Gobierno comience la construcción de la edificación.

Asimismo, explicó que el operativo abarcará hasta el domingo y que la ASDN dará apoyo al proyecto, del que la edil fue una abanderada





ASDN se convierte en el primer municipio del Gran Santo Domingo en realizar Cabildo Abierto de Presupuesto Participativo en esta gestión

Dispone de 100 millones de pesos para la construcción de más de 20 obras

Santo Domingo Norte. RD. - La Alcaldesa, Betty Gerónimo, y el Concejo de Regidores encabezaron el primer "Cabildo Abierto de Presupuesto Participativo", convirtiéndose en la primera nueva gestión del país en cumplir con esta normativa de la Ley 170-07, sobre sistema de Presupuesto Participativo y la 176-07 del Distrito Nacional y los municipios. Gerónimo afirmó que se trata de un sueño hecho realidad, en el que los protagonistas son los comunitarios, ya que son los primeros en dar respuesta a las problemáticas que aquejan a los municipios.

"ustedes son los verdaderos protagonistas, los que viven trabajando día y noche por su comunidad, respondiendo a veces a sus vecinos con dinero propio y eso hay que aplaudirlo", manifestó.

Dentro de las primeras seis obras con que se dará inicio al Presupuesto Participativo están: solución de sistema de drenaje pluvial, en el sector Restauración; construcción de aceras y contenes, en Villa Lorenzo, Ponce y Anacaoana I; reparación de viviendas, en Villa German 2 y terminación del centro comunal, en Higüero-Los Mameyes. La edil destacó el nivel de transparencia con que se está realizando el proceso de selección y adjudicación de obras, de las que espera estén iniciadas al cumplirse los primeros cien días de gestión.

"vamos a iniciar con seis obras, una por bloque, pero vamos a iniciarlas y terminarlas, porque queremos tenerlas iniciadas en nuestros primeros 100 días de gestión. Vamos a tener una gestión diferente, transparente", afirmó.

Indicó que en menos de 15 días estarán realizando el sorteo de obras, para lo cual ya se tienen reservados los 100 millones de pesos que fueron aprobados para el Presupuesto Participativo. En tanto, el director de PPM, Samuel Martínez, destacó la importancia de dar cumplimiento a la Ley-176-07, que contempla que los principales actores en la selección de obras son los comunitarios.

Mientras, Wilma Lazala, representante FEDOMU, felicitó a la Alcaldía por abanderarse como los primeros en la realización de este tipo de actividades que integra a las juntas de vecinos del municipio y otras organizaciones comunitarias, fortaleciendo esta herramienta democrática y participativa. Además, fueron seleccionadas por los comunitarios la construcción saneamientos de cañadas, construcción de iglesias, centro comunales, calles peatonales, entre otros.

En cada sector donde se ejecutarán estas obras se juramentó un Comité de Seguimiento y Supervisión de Obras, integrados por comunitarios que tendrán la responsabilidad de velar para que todos los trabajos se realicen de conformidad con lo aprobado.



ASDN continúa operativos de limpieza tras acuerdo con SUCESAT

Interviene los seis polígonos del municipio

Santo Domingo Norte. RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) continuó este sábado los operativos de limpieza, a fin de eliminar los vertederos improvisados y los grandes cúmulos de basura, en respuesta a los munícipes. La jornada, que inició en el boulevard del sector de Sabana Perdida, se realiza luego de que se llegara a un acuerdo con la empresa recolectora de basura SUCESAT, que estaba incumpliendo con su compromiso de la recogida de basura.

“Estamos aquí realizando un operativo para normalizar las rutas y frecuencia y para poder eliminar los focos de contaminación, los vertederos improvisados y la recogida de basura. Ya tras acuerdo con la compañía SUCESAT estamos en estos operativos que van a seguir todos los días hasta poder tener un municipio limpio y cada día se van a integrar más camiones”, afirmó Gerónimo.

La edil indicó que la empresa recolectora tenía deficiencia por falta de equipos, por lo que la Alcaldía integró otros nuevos.

“Necesitamos tener el municipio limpio y desde hoy se mantendrá. Se están integrando

más de 30 camiones que estarán día y noche en las calles y cada día se integraran más”, aseguró.

En tanto, Edward Soriano, representante de SUCESAT garantizó que la problemática de la basura en el municipio será cosa del pasado.

“Hemos pasado por unas lluvias muy fuerte que ocasionaron algunos daños a nuestros equipos, pero para contrarrestar eso la compañía ha asumido el compromiso de la recolección de basura. Hemos traído nuevos equipos, una flotilla nueva de 20 camiones más, para definitivamente solucionar el problema de la basura”, manifestó.

Además de Sabana Perdida, el operativo abarca los sectores que comprenden Guaricano, Villa Mella y San Felipe.





Alcaldía SDN emplea seguridad fue cancelado por dormir en horario laboral

Entrega flores y velones a los visitantes

Santo Domingo Norte. RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) empleó a un vigilante privado de una entidad bancaria que fue desvinculado tras hacerse viral un video donde dormía en horario laboral, tras tomarse un medicamento que le provocó sueño, según argumentó.

José Andrés Rosario, de 41 años, se desempeñará en lo adelante como policía municipal de la ASDN, tras ocho años como vigilante privado de una empresa de seguridad que prestaba servicios a una reconocida entidad financiera.

Betty Gerónimo, alcaldesa de Santo Domingo Norte, afirmó que el hombre es parte del municipio, ya que reside en el sector de Guaricanos, y en lo adelante también se integrará al cabildo.

Mientras, el nuevo integrante de la Policía Municipal de Santo Domingo Norte agradeció la solidaridad de la alcaldesa y aseguró realizará un trabajo con calidad y altura. El otrora vigilante privado es padre de dos niñas y tras el video hacerse viral fue cancelado de la entidad donde laboraba, perdiendo el sustento de su familia.





Alcaldesa SDN encabeza Mesa de Seguridad Ciudadana

Promete buscar solución a problemáticas

Santo Domingo Norte. RD. - La alcaldesa de Santo Domingo Norte, Betty Gerónimo, encabezó la Mesa de Seguridad Ciudadana y de Género, en donde participaron representantes de las juntas de vecinos y autoridades del municipio, a fin de conocer las problemáticas de la demarcación.

Durante el encuentro, los comunitarios expusieron los males que afectan a sus comunidades, en procura de que sean solucionados por el gobierno municipal.

Gerónimo prometió viabilizar las soluciones a las problemáticas presentadas, como forma de que

pueda haber una mayor convivencia entre los municipios.

Además, se presentaron los resultados de los avances de estos encuentros, en torno a la seguridad del municipio, la contaminación sónica, el tránsito y el tráfico de sustancias prohibidas.

En la reunión también estuvieron presentes el vicealcalde, Leandro González, así como representantes de la Policía Nacional, el Ejército de la República Dominicana, el Cuerpo de Bomberos y empresarios del municipio.

